

periodistas-es



Módulos

- [Home](#)
- [A Temas](#)
- [Artículos](#)
- [Diarios personales](#)
- [Estadísticas del sitio](#)
- [Guías Comunicación](#)
- [Noticias \(enviar\)](#)
- [Noticias \(histórico\)](#)
- [Recomiéndanos](#)
- [Sugerencias](#)
- [Tu cuenta](#)
- [Web Búsquedas](#)
- [Web Enlaces](#)

Están en línea:

Actualmente hay 21 invitados, 0 miembro(s) conectado(s).

Eres un usuario anónimo. Puedes registrarte [aquí](#)

Noticias: LA WEB DE CANAL CÓRDOBA AVANZA UN CAPÍTULO DE LA PRIMERA NOVELA DE ÁLVARO VEGA

Posted on Lunes, 10 julio a las 17:08:55
Topic: [Libros](#)

P-ES.- La web de Canal Córdoba Televisión tiene ya accesible un capítulo de la primera novela del periodista cordobés Álvaro Vega, "El letargo de Abudia", que [se presentará](#) el próximo 17 de julio por la directora de la Fundación Carolina y ex Ministra Portavoz del Gobierno, Rosa Conde.

El capítulo se puede descargar desde la página principal de la primera emisora privada de televisión que se abrió en Córdoba, "<http://www.canalcordoba.com/>", donde se incluye también una breve biografía del autor y la portada del libro, publicado por la editorial sevillana RD Editores.

El avance que difunde la web de Canal Córdoba describe un encuentro del protagonista de "El letargo de Abudia", Pinto Vargas Cruz, director de un periódico independiente, con otro de los personajes principales de la novela, una diputada del partido conservador con la que el periodista mantiene una singular relación, ya que carecen de coincidencias ideológicas y sociales, pese a lo que mantienen una estrecha relación plagada de sinceridad y aprecio.

Enlaces Relacionados

- [Más Acerca de Libros](#)
- [Noticias de editor](#)

Noticia más leída sobre Libros:
[EL LIBRO NIÑOS SOLDADOS DE GERVASIO SÁNCHEZ CONSIDERADO UN CANTO A LA ESPERANZA](#)

Votos del Artículo

Puntuación Promedio: **0**
votos: **0**

Por favor tómate un segundo y vota por este artículo:

[Excelente](#)

[Muy Bueno](#)

[Bueno](#)

[Regular](#)

[Malo](#)

Canal Córdoba Televisión fue la primera emisora con una página web en la capital, ya que se creó en 1998, cuando la Red no era un sistema principal de comunicación, y ahora es un punto de encuentro para los que desean disponer de información actualizada de la provincia.

Álvaro Vega ha desarrollado buena parte de su vida profesional en la Agencia EFE, donde llegó en 1990 y de donde sólo se ausentó durante tres años para dirigir la comunicación de la Diputación de Córdoba.

Antes, ejerció como redactor jefe adjunto en El Diario de la Costa del Sol, de Málaga, dirigió Nuevo Diario de Córdoba y fue corresponsal de Diario 16 y responsable de su edición provincial de Córdoba.

En la colección narrativa de RD Editores, que dirige el periodista Juan José Téllez, han publicado ya escritores como Lorraine C. Ladish, Carlos Funcia, Felipe Alcaraz, Andrés Sorel, Gemma Herrero Virto y José de la Rosa.

Opciones

[Versión Imprimible](#)
